
Zum Tagesordnungspunkt 9 Ärztemangel und Ärztehaus (MVZ) in Lohmar lag dem 
Ausschuss ein Antrag der FDP-Fraktion vom 27. Mai 2021 als Tischvorlage vor. Dieser 
ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Ausschussmitglied Tim Salgert kündigt einen neuen Antrag der CDU-Fraktion zum Ta-
gesordnungspunkt an. Er trägt den Antrag mündlich vor und erläutert diesen. Anschlie-
ßend bittet er um eine geheime Abstimmung zum Antrag. 
 
Es entsteht eine aktive Diskussion im Ausschuss. 
 
Ausschussmitglied Charly Göllner stellt den Antrag auf Schluss der Debatte. 
Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss stimmt darüber ab. 
 
Abstimmungsergebnis: Ja: 11 Nein: 8 Enthaltung: Keine 
 ja nein Enthaltungen gesamt 

CDU  7  7 

Grüne 7   7 

SPD 2   2 

UWG 1   1 

FDP  1  1 

Bürgermeisterin 1   1 

gesamt 11 8  19 

 
Somit wurde die Debatte beendet. 
 
 
Als nächstes stimmt der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss über den mündlich 
vorgetragenen Antrag der CDU-Fraktion in geheimer Abstimmung ab. 
 
Die Stimmzähler sind Florian Schröder, Gabriele Krichbaum und Hans Kudraß. 
 
Abstimmungsergebnis: Ja: 8 Nein: 11 Enthaltung: Keine 
 ja nein Enthaltungen gesamt 

CDU 7   7 

Grüne  7  7 

SPD  2  2 

UWG  1  1 

FDP 1   1 

Bürgermeisterin  1  1 

gesamt 8 11  19 

 
Damit wurde der mündliche Antrag der CDU-Fraktion vom Haupt-, Finanz- und Be-
schwerdeausschuss abgelehnt. Der Antrag ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
 



Anschließend stimmt der Ausschuss über den Vorschlag der Verwaltung ab. 
 
Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss beauftragt die Verwaltung, den aktuel-
len Sachstand sowie die geplanten Maßnahmen zur Unterstützung der ärztlichen Ver-
sorgung in Lohmar zur nächsten HFB-Sitzung darzustellen. 


